
证券代码： 000532                             证券简称：华金资本 

珠海华金资本股份有限公司投资者关系活动记录表 

投资者关系 

活动类别 

□ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

√ 其他 2023 广东辖区上市公司投资者集体接待日活动 

参与单位名称 

及人员姓名 
参与集体接待日活动的投资者 

时间 2023 年 9 月 19 日 (周二) 下午 15:45~17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

上市公司 

接待人员姓名 

董事长：郭瑾 

副董事长、总裁：谢浩 

财务总监：睢静 

董秘：高小军 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司与本次参与集体接待日活动的投资者进行了互动交流，

就投资者关注的问题进行了回复，具体问题回复如下： 

1、公司目前未来的营收和利润增长点在哪？ 

答：您好，感谢对公司的关注。无论是当下还是未来，公司

都将持续聚焦投资与管理、电子器件制造、水质净化以及科技园

区等主营业务，在稳经营、促发展的基础上不断探索和发掘市场

机遇，积极开发新产品，开拓新市场，拓宽新渠道，竭力为公司

创造更多经济效益，回报股东。谢谢！ 

2、控股股东华发科技与公司存在业务重叠，是否存在同业

竞争问题？ 

答：感谢您对公司的关注。公司与控股股东不存在业务重叠

与同业竞争问题。谢谢！ 

3、公司各方面的数据不佳的情况下，管理费用是否合理？

从什么方面给持有股东带来回报？ 

答：您好，感谢对公司的关注。公司的管理费用占比与同行



业相比属居中水平。公司每年向全体股东进行现金分红，并以稳

健经营夯实资产价值。谢谢！ 

4、公司去年一直通过关联交易剥离资产，今年公司半年报

营收下降接近一半，请问公司未来打算如何发展？ 

答：您好，感谢对公司的关注。公司半年报营收较上年同期

有较大降幅，主要原因是原控股子公司珠海华冠科技股份有限公

司的营业收入不纳入合并范围。宏观经济下行的情况下，公司竭

力推动各项业务稳健发展：在投资与管理业务方面，聚焦高端制

造、医疗健康、互联网与新兴科技、消费升级、新能源、节能环

保等国家战略性新兴产业方向，布局创新性强、成长性突出的标

的，坚持价值投资，强化投后增值服务，严格防控风险，并把握

市场机遇，有序推进已投项目退出，实现资金良性循环；在实体

产业方面，抢抓机遇，拓展空间，严控成本和品质，不断提升实

业运营综合竞争力；同时以华金智汇湾园区为载体，围绕着核心

产业方向，以投促引，着力引进优质企业入驻，不断完善产业生

态圈。谢谢！ 

5、公司投资的博纳影业是否完成推出？ 

答：您好，感谢对公司的关注。公司未直接投资博纳影业，

系通过子公司作为有限合伙人参与设立合伙企业间接投资，目前

未退出该合伙企业。 

6、请问公司是否有回购股票的计划来稳定公司股价？ 

答：感谢您的关注。公司目前没有回购股票计划。谢谢！ 

7、管理费用占营业收入比例是否太高 

答：您好，感谢对公司的关注。公司 2023 年半年度管理费

用占营收比例为 16.25%，与同行业对比属居中水平。谢谢！ 

8、公司投资的半导体是否与华为有合作 

答：感谢您的关注。鉴于公司仅作为财务投资人，并不直接

参与被投企业的日常生产经营，为保证您能准确和完整获取有关

被投企业的具体信息，建议直接联系相关企业咨询。谢谢！ 

9、郭董事长，这次交流主题是展现公司新活力，目前公司



基金管理、电容器厂、污水处理和园区都是存量业务经营，公司

这两年整体业绩也出现连续下滑，请问郭董，如何展现新活力，

如何给投资者带来较高回报？问问！ 

答：感谢对公司的关注。宏观经济下行给公司经营带来较大

挑战，公司团队以稳经营、促发展为第一要务，在此基础上不断

探索和发掘市场机遇，积极开发新产品、开拓新市场，拓宽新渠

道，竭力为公司创造更多经济效益，回报股东。谢谢！ 

10、请问公司有进一步扩大的打算吗？ 

答：感谢您对公司的关注。公司围绕着投资与管理、电子器

件制造、水质净化、科技园区等主要业务稳健经营，也在不断探

索新业务发展机会。谢谢！ 

11、请问郭董，公司在近两年持续瘦身后，1.现阶段和未来

的规划是什么，上市公司在母公司华发科技产业集团中的定位和

核心竞争力是什么？2.仅仅依靠现有 GP、电容器厂、污水处理

和产业园区等存量业务，能否实现可持续发展，如何展现管理层

的市场化和专业化程度，如何为投资人创造预期收益？谢谢！ 

答：感谢您的关注。公司的战略定位是以股权投资业务为核

心，以实体产业经营为支撑，以产业创新平台服务为辅助，围绕

国家战略性新兴产业，通过构建多层次、全覆盖的投资业务体系，

致力于打造全国领先的综合产业投资平台。存量业务是公司发展

的基石，公司一直都高度重视和支持其不断发展壮大。公司的人

才管理与引入机制与市场化接轨，通过市场化运作捕捉市场机

会，竭力为公司和股东创造价值回报。谢谢！ 

12、请问郭董，公司目前存量私募基金管理、电容器厂、污

水处理和园区四个主业，都是存量业务，经营情况相对稳定的。

如果一直维持经营现状，GP 如果没通过市场化方式募集成立新

基金，或者没有形成新的明星投资项目，目前管理层特别是高管

年均 200～400 万的收入，是否偏高？管理层年收入和企业净利

润规模相近，是否合理？谢谢！ 

答：您好，感谢对公司的关注。公司的投资与管理业务涵盖



“募投管退”四个阶段，收入和利润主要为收取管理费、咨询顾

问费和投资收益等。经过将近 7 年的沉淀，公司投资与管理业务

初见成效并良性发展。公司投资业绩屡受行业内认可，公司 2017

年、2018 年、2021 年、2022 年均进入清科“中国私募股权投资

机构年度 50 强”榜单；2019 年、2020 年、2021 年、2022 年连

续四年进入清科“中国国资投资机构 50 强”；2020 年进入清科

“中国半导体领域投资机构 10强”，2021 年、2022 年进入清科

“中国先进制造领域投资机构 30 强”。未来随着整体环境的积

极向好，相信“募投管退”各个环节会更加良性循环和发展，公

司将以更加优秀的收入和利润水平来积极回馈各位股东。谢谢！ 

 

附件清单（如有）  

日期 2023 年 9 月 19 日 

 


